

EXCELSIOR

Los Músicos Piden que sea Liberado Miguel Angel Estrella



MIGUEL ANGEL Estrella

- ★ Declaraciones de Armando Zayas
- ★ Estrella, Plagiado en Uruguay
- ★ Acto de Solidaridad en México
- ★ No se Tienen Noticias de él

"Miguel Angel Estrella es un verdadero artista. Su lenguaje ha sido siempre la música y su mensaje la universalidad del arte. Siempre ha pensado que la creación artística pertenece a todos los hombres y ha practicado sus conceptos llevando la música a los marginados, por ello se le persigue y se le ha encarcelado y los músicos, en

SIGUE EN LA PAGINA TRES

Sigue de la primera plana

nombre del arte pedimos su libertad".

Así lo denunció el director de orquesta Armando Zayas, quien al saber que en diciembre pasado el pianista argentino Miguel Angel Estrella fue secuestrado en Montevideo, Uruguay, por elementos desconocidos,

alzó una enérgica protesta contra tales actos delictivos. Dicha situación ha causado que los músicos mexicanos, en un acto de solidaridad preparan una serie de eventos para pedir públicamente la liberación del pianista. En estas jornadas participarán también poetas, filósofos, escritores,

pintores, críticos y demás personas preocupadas por la grave lesión que sufre la cultura por el encarcelamiento de Miguel Angel Estrella. Según las averiguaciones, el artista está preso en dependencias militares uruguayas y desde el momento de su desaparición no se tienen noticias de él. Se informó que los organismos de represión uruguayos y argentinos se han dedicado a detener ciudadanos

de ambas nacionalidades entregándolos clandestinamente a sus respectivos países; ello ha preocupado enormemente a la opinión pública y se teme por la vida del pianista.

Miguel Angel Estrella nació en Tucumán, Argentina. Inició sus estudios musicales en Buenos Aires, donde se destacó por su habilidad y talento. Fue discípulo de le llevó a ganar varios cursos y premios, ganando becas para estudiar fuera

de su país, con grandes personajes y su dedicación maestros europeos. Ha sido designado el instrumentista del año en su país natal y sus actuaciones le han llevado a ocupar los más conocidos foros internacionales. Además de sus giras, se ha dedicado a la enseñanza en toda América Latina y continuamente dicta cursos y conferencias tanto a principiantes como a maestros en cuestiones musicales.

de su país, con grandes personajes y su dedicación maestros europeos.

Ha sido designado el instrumentista del año en su país natal y sus actuaciones le han llevado a ocupar los más conocidos foros internacionales. Además de sus giras, se ha dedicado a la enseñanza en toda América Latina y continuamente dicta cursos y conferencias tanto a principiantes como a maestros en cuestiones musicales.